

Gemeinschaft pflegen

Frauengemeinschaft der Kath. Pfarrei St. Laurentius Asbach

Auch in diesem Jahr konnten wir nur sehr wenige Veranstaltungen durchführen. Die Pandemie gab keine Gelegenheit dazu.

Am 15. August fand anlässlich des Festes „Maria Aufnahme in den Himmel“ unser traditioneller Bittgang nach Niedermühlen statt. Mehr als 10 Frauen und Pfarrer Glowacki gingen, den Rosenkranz betend, von Asbach nach Niedermühlen. Dort feierten wir eine Hl. Messe. Mit dem Erlös der Kollekte konnten wir die JuBuKu mit 350,00 € unterstützen. Die JuBuKu hat das Geld an die Flutopfer im Ahrtal weitergereicht.

Die Flutkatastrophe im Juli hat ganz Deutschland schwer getroffen. Das Ahrtal ist weitgehend zerstört und viele wurden obdachlos. Über 130 Menschen sind gestorben. Eine Familie, die dort ihr Haus, ihr Hab und Gut verloren hat, wurde von der Frauengemeinschaft mit 1.200 Euro direkt unterstützt. Die Freude dieser Familie war sehr groß. Einige Frauen unserer Gemeinschaft backen jede Woche Kuchen für die Bewohner und Helfer im Ahrtal. Die Hilfsbereitschaft vieler Menschen aus ganz Deutschland und im Raum Asbach ist sehr groß. Man hält wieder zusammen und zeigt Empathie.





Kurz vor Jahresschluss bereiten wir die Karten mit Geburtstagsgrüßen für unsere Mitglieder vor. Jedes Mitglied erhält zum Geburtstag eine Glückwunschkarte mit einem Foto, das von uns selbst erstellt wird. So bekommen die Karten eine persönliche Note. Die Motive wechseln jährlich. Sie sind aus der Kirche, aus den Kapellen, dem Vorstand der Gemeinschaft, oder es sind Blumenmotive.

Am 8. Dezember feierten wir unsere Jahresmesse mit Gedenken an unsere verstorbenen Mitglieder.

Unter dem Motto „Den Menschen Freude schenken“ besuchen wir Mitglieder, die krank sind, einen besonderen Geburtstag oder ein Ehejubiläum

feiern. Haben sich Frauen aus unserer Gemeinschaft länger nicht mehr gemeldet, dann rufen wir sie an, um zu erfahren, wie es ihnen geht, entsprechend unserem Leitmotiv „Kontakt halten und die Gemeinschaft pflegen“.

Wir hoffen, dass noch mehr Frauen sich von unserer Gemeinschaft angesprochen fühlen und bei uns Mitglied werden. Engagierte Frauen sind herzlich willkommen.

Ich wünsche Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr.

*Herzliche Grüße
Ulla Grendel*